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Rafaela, 25 de junio de 2025 

Par su intermedio, y de manera formai, volvemos a ex191r la presencia de la 
SubSecretaria de Auditorfa, Evaluaci6n y Transparencia. Este pedido ya lo hemos realizado 
tres veces por otros medios y aun no hemos recibido respuesta, en un area tan sensible y 
cuestionada. 

Los temas a tratar, y que solicitamos se acerque con toda la documentacién 
correspondiente son: avance de la denuncia de cubiertas que desde este érgano hemos 
insistido en que se realice, protocolos y vales de disposici6n final de neumaticos desde la 
asunci6n de la nueva gestién considerando el envia al Relleno Sanitario en el 2024 del 
Subsecretario del Area y estado de avance de la auditorfa externa. 

Sin mas, y esperando una pronta respuesta, lo saludamos atentamente. 

JUAN SENN 

CONCEJAL 
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